

Canciller cubano llama a la paz en Medio Oriente



Israel arremete contra el barrio de Mezze donde radica un número importante de Misiones Diplomáticas. Foto: @BrunoRguezP

La Habana, 2 oct (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez hizo este miércoles un llamado a la paz y a las negociaciones para un alto al fuego que evite mayor escalada de conflicto en el Medio Oriente.

En su cuenta en la red social X, el canciller mostró preocupación por los acontecimientos en la región y denunció que están motivados por la política agresiva israelí respaldada por el Gobierno de Estados Unidos.

Igualmente, expresó su solidaridad con las naciones agredidas por Israel.

En otro mensaje, Rodríguez condenó de forma enérgica los ataques de Israel contra Damasco y el barrio de Mezze, donde radica un número importante de Misiones Diplomáticas.

“Esta acción viola la soberanía de Siria, el Derecho Internacional y pone en riesgo la vida de civiles y de personal diplomático acreditado en ese país”, resaltó.

La Cancillería cubana emitió a su vez una [Declaración](#) para expresar la preocupación por la escalada del conflicto en el Medio Oriente, que compromete aún más la estabilidad y la seguridad regional y ha provocado la respuesta de Irán. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366583-canciller-cubano-llama-a-la-paz-en-medio-orient>



Radio Habana Cuba